

# Heute startet der Bunte Markt

Kommunikation der Kulturen unter den Pagoden – Familienfest am Donnerstag

**Deggendorf.** Die Mitarbeiter vom Bauhof und die Vertreter der Lebenshilfe um Haupt-Organisatorin Claudia Stecher haben die ganze Woche kräftig gearbeitet: Jetzt stehen die Pagoden auf dem Luitpoldplatz bereit. Heute, Freitag, beginnt um 11 Uhr der Bunte Markt, der bis einschließlich Freitag, 29. November, täglich von 11 bis 19 Uhr geöffnet ist. Den offiziellen Startschuss zur „Kommunikation der Kulturen“ gibt OB Christian Moser heute um 17 Uhr.

In den Hütten 7 und 8 bietet die Lebenshilfe Schweinsbratwürstel, Kartoffelsuppe und Topfenknödel, warme und kalte Getränke sowie täglich wechselnde internationale Speisen an. Heute steht Hähnchenbrust mit Sprossengemüse in fruchtiger Curry-Kokossoße mit Basmatireis auf der Tageskarte.

In der Hütte 1 ist die Ukunda-Hilfe bis einschließlich Sonntag heuer erstmals mit dabei, in Hütte 2 präsentiert sich heute die Offene Behindertenarbeit der Lebenshilfe. Hütte 3 bezieht für zwei Tage der Freie Kindergarten. Die Hütte 4 bestücken während des gesamten Markts die Deggendorfer Werkstätten, Hütte 5 die Freie Christliche Brüdergemeinde und Hütte 6 der Weltladen im Frauenzentrum. Auf der Bühne geht es heu-



**Etliche Packerl** sind schon bei der Stadt angekommen: Christiane Preiß vom Projekt Bürgerarbeit und Christian Moser verpacken das Beladen des Lasters in ein Familienfest.

– Foto: Binder

te gleich schmissig los mit der Musik der Big-Band des Comenius-Gymnasiums.

Teil des Bunten Markts ist auch das Familienfest am Donnerstag, 28. November, ab 17 Uhr. Damit feiert die Stadt Deggendorf, dass die Päckchen der Deggendorfer für die humedica-Aktion „Geschenke mit Herz“, die an Kinder in Osteuropa gehen (DZ berichtete), verladen werden. Organisiert von Nadia Musilek wird der Lastwagen auf dem Luitpoldplatz auf-

gestellt. Alle Besucher des Bunten Markts und alle, die eigene Päckchen mitbringen, dürfen diesen als Teil einer Menschenkette selbst von Hand zu Hand zu Laster mit befüllen.

Die passende Stärkung gibt's natürlich in den Hütten des Bunten Markts, und auch musikalisch wird das Fest schön begleitet: Ab 17 Uhr singen die Kinder des Kindergartens Rettenbach, anschließend kommen „Grod zu Zwoat“ auf die Bühne.

In die Päckchen können Drogerieartikel, Kuscheltiere oder Spielsachen, Schreibutensilien, Handschuhe oder Mütze und Süßigkeiten gepackt werden. Etwa 150 aller gesammelten Packerl gehen an bedürftige Kinder in Deggendorf, die übrigen bringt humedica nach Osteuropa. Auf Wunsch kann man anschließend auch ein Foto vom Empfängerkind des eigenen Päckchens bekommen. Weitere Infos unter [www.geschenkmit-herz.de](http://www.geschenkmit-herz.de).

– kw